

En La Habana delegados de toda Cuba para Asamblea Pioneril



La Habana, 15 jul (RHC) Este viernes terminaron de arribar a La Habana desde toda Cuba escolares del nivel primario, enseñanza media y de Educación Especial para participar este 16 y 17 en la Asamblea Nacional Pioneril.

Con la presencia de 232 escolares y 38 guías, la Organización de Pioneros José Martí -OPJM-, estará de fiesta al desarrollar tan importante evento en el que se recoge el sentir, inquietudes y sugerencias de los estudiantes cubanos de estas etapas.

Somos el porvenir es la divisa de la Asamblea Nacional Aniversario 55 de la Organización, que los pinos nuevos dedican a Fidel por su cumpleaños 90.

La primera Asamblea Nacional de la organización pioneril se desarrolló en el año 1986, cuando la OPJM cumplía 25 años, desde entonces se estableció la realización de congresos pioneriles cada cinco años.

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/nacionales/100087-en-la-habana-delegados-de-toda-cuba-para-asamblea-pioneril>



Radio Habana Cuba